

Kommunale Gesundheitsförderung

Ankündigung

In Kooperation mit der Sächsischen Landesärztekammer richtet die Stadt Dresden die Gesundheitskonferenz „Gesunde Stadt – Gesunde Bürgerschaft/Gesundheit in Kommunen gestalten“ zur Auswertung des Stadtgesundheitsprofils 2012 am 16. März 2013 in der Sächsischen Landesärztekammer aus.

Im Rahmen der Veranstaltung sollen zu ausgewählten Schwerpunktthemen Maßnahmen gemeinsam mit Fachexperten für die kommunale Gesundheitsförderung entwickelt werden. Eingeladen sind Vertreter/innen der Kommunal- wie auch Landespolitik, der Verbände und Vereine, die niedergelassene Ärzteschaft wie auch Vertreter/innen der Krankenkassen, der Wissenschaft sowie die interessierte Bürgerschaft.

Die Workshops fokussieren die Themen

- Versorgung und deren Bedeutung für die Kommune,
- Sicherung gesundheitlicher Chancengleichheit,
- Bewegungsförderung als präventive Maßnahme,
- Suchtprävention und
- frühe Hilfen als kommunale Herausforderung.

In den vorangestellten Hauptreferaten werden die Schwerpunkte „Versorgung“ durch Herrn Prof. Dr. med. Dipl.-Psych. Joachim Kugler (TU Dresden), „Gesundheitliche Chancengleichheit“ durch Frau Prof. Dr. med. Elisabeth Pott (BzG) sowie „Bewegung für gesunde Lebensführung“ durch Herrn Dr. med. Christoph Altmann (Sächsische Landesärztekammer) andiskutiert.

Weitere Informationen sowie das Anmeldeformular finden Sie unter der Rubrik „Aktuelles“ auf www.dresden.de/who. Anmeldungen sind bis zum 15.02.2013 möglich.

Dr. Peggy Looks
Beauftragte WHO-Projekt „Gesunde Städte“